
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Mittwoch, der 29.06.16

Ein neues Herz
von Br. Thomas Gebhardt

Jesaja 26:3
Einem festen Herzen bewahrst du den Frieden, den Frieden, weil es auf dich vertraut. 

Kolosser 3:15
Und der Friede Gottes regiere in euren Herzen; zu diesem seid ihr ja auch berufen in einem Leib; und seid
dankbar! 

Ach, es könnte so schön sein auf dieser Erde, wenn alle Menschen im Frieden und zufrieden leben könnten
und würden. Aber es ist nicht so, das wissen wir alle. Not und Elend macht sich immer mehr breit. Obwohl ich
schreibe „immer mehr“, so darf dies nicht darüber hinwegtäuschen, dass es schon immer so war. Auf dieser
Welt lebten zur Zeit Noahs, als die Erde nahezu durch die Wasserflut vernichtet wurde, ca. 7-8 Milliarden
Menschen. Die Bibel zeigt uns, dass die Menschen böse waren und, weil sie böse waren, umkamen. In
Sodom und Gomorrha sehen wir auch, wie ganze Städte niedergingen, weil die Bewohner böse waren. Wir
sehen, Unfrieden, Streit und böse Dinge unter den Menschen sind nicht neu. Wir sehen aber auch, dass
immer der Punkt kommt, wo eine Grenze überschritten wird und die Bosheit so groß wird, dass eine große
Katastrophe über die Menschen kommt.

Die Bibel zeigt uns nun, dass es auch heute so ist. Sie sagt, dass die Liebe in vielen erkalten wird und wenn
Sie richtig hinsehen, so bleibt Ihnen und mir nicht verborgen, dass dies wahr ist. Aber wie immer ist Gott so
gut und warnt die Menschen und schenkt den Menschen ein ganz neues Herz, was regiert wird durch
SEINEN Frieden. Sehen Sie, das ist etwas ganz reales. Die Bibel schreibt viel über diesen Frieden. Es ist ein
Frieden, der alles menschliche Denken und alle menschliche Vernunft übersteigt. Ein Frieden Gottes, der in
unseren Herzen die Regierung übernommen hat. 

Da denken wir nicht mehr nur an uns, sondern wir denken an unsere Glaubensgenossen, ja selbst an unsere
Feinde denken wir. Wir denken nicht ans Vernichten, sondern unsere Gedanken sind darauf ausgerichtet,
dass alle errettet werden und die Wahrheit erkennen. Wissen Sie, zu diesem Frieden sind wir berufen, wir,
die wir JESUS Christus nachfolgen, Seine Kinder sind, für IHN leben sollen und wollen. Gehören Sie auch zu
diesen Menschen?   

Nun werden einige fragen, die vielleicht unruhig sind, keinen Frieden haben, geplagt sind, wie bekomme ich
solch einen Frieden? Ich möchte Sie etwas fragen, haben Sie ein Herz, was auf Gott vertraut? Dabei meine
ich nicht so ein Herz, was heute vertraut und morgen nicht. Ich meine ein Herz, was durchhält, was vertraut
in guten und in bösen Zeiten. Ein Herz, welches sein ganzes Vertrauen auf JESUS Christus setzt, auch wenn
alles im Leben wie ein großes Durcheinander aussieht. 

Vielleicht kennen Sie den Joseph aus dem alten Testament. Er musste so viel durchmachen. Sein Vater
glaubte ihm nicht mehr, seine Brüder wollten ihn umbringen, verkauften ihn aber dann. Eine Frau wollte ihn
verführen, er kam ins Gefängnis usw., aber er jammerte nie. Er hatte ein festes Herz und weil er immer auf
Gott vertraute, ein festes Herz hatte, so hatte er auch immer Frieden. In der Not hatte er Frieden, in der
Versuchung hatte er Frieden, immer hatte er Friede, weil er ein festes Herz hatte. 
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Sehen Sie, einige stellten die Frage, wie bekomme ich Frieden. Frieden bekommen Sie, und dies habe ich
selber schon oft erfahren, wenn Sie ein festes Herz haben. Ein Herz, was immer auf Gott vertraut. Da ist es
ganz gleich, ob Sie versucht werden, Sie haben Frieden, weil Sie wissen, Gott wird mir in jeder Versuchung
beistehen. Da können Sie in große Nöte kommen, weil sich plötzlich alles gegen Sie stellen, aber welch
wunderbaren Frieden werden Sie haben, wenn Sie wissen, dass Sie in der Versuchung nicht gefallen sind. 

Sind Sie allerdings gefallen, dann wird es erst Frieden in Ihrem Leben geben, wenn sie die Dinge in Ordnung
gebracht haben. Sie können keinen Frieden haben, wenn alles noch durcheinander ist. Sie müssen
diejenigen, welchen Sie Unrecht zufügten, um Vergebung bitten, und ich will Ihnen ganz ehrlich sagen, diese
Reue muss mehr als echt wirken. Lesen Sie nur einmal die Geschichte des Josephs.

Das kann kein Weichling. Ein festes Herz zu haben, ein festes Vertrauen auf Gott zu haben, das ist etwas für
Menschen, die ein neues Herz geschenkt bekommen haben von Gott. Unser normales, menschliche, kalte,
steinerne Herz kann das nicht. Da brauchen Sie ein neues Herz, ein Herz von Gott. Und Gott verspricht uns,
dass ER uns ein neues Herz geben will. Frieden ist Ihnen sicher, wenn Sie ein festes Herz haben, was auf
Gott vertraut.
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